

# ARDELL®

## Avec balayage, du balai les faux-cils full black !

On ne le sait pas forcément mais c'est en France qu'a été inventé le balayage, cette fameuse technique permettant de venir insuffler un maximum de lumière à une chevelure. C'était dans les années 70 et plus d'un demi-siècle plus tard, force est de constater qu'on n'a toujours pas trouvé plus efficace pour apporter ce qu'il faut de nuances pour des longueurs comme réchauffées par le soleil et arborant surtout cet aspect multidimensionnel qui en met plein les yeux. **À propos de regard d'ailleurs, la bonne nouvelle de cette rentrée, c'est qu'on va également pouvoir désormais profiter de cet effet balayage... au niveau de notre frange de cils, et cela grâce à ARDELL®, le leader mondial des faux-cils. Une fois de plus, la marque innove - elle est pour rappel à l'origine des premiers faux-cils magnétiques, ou bien encore de ceux qui se collent tout simplement à l'eau - en proposant la première ligne de faux-cils naturels déclinés en 4 dégradés de couleurs différentes pour un rendu à la fois sophistiqué et naturel.**



**NOUVEAU**  
**Faux-Cils Balayage ARDELL®**  
4 nuances au choix (Bronde, Chestnut, Ash Brown et Chocolate)  
La paire, 7€50



On adore leurs harmonies de tons doux allant du clair au foncé (Bronde, Chestnut, Ash Brown et Chocolate), entrecoupées de fibres noires pour apporter une belle profondeur. **Comme méchés ou simplement comme s'ils étaient joliment flattés par les reflets du soleil, ces faux-cils donnent l'illusion de l'épaisseur. Magnifiquement réalisée à la main avec des grappes, des entrecroisements et des boucles audacieuses, chaque référence Balayage s'appuie sur le style Wispies cher à ARDELL® et qui n'a pas son pareil pour donner cette impression de longueur.** Cela donne envie d'utiliser encore plus souvent des faux-cils, c'est vrai qu'il arrive parfois qu'on se réfère à en porter en se disant que le côté « grands cils très noirs » est peut-être un poil too much pour aller au bureau (et encore que, rien n'est vraiment trop lorsqu'on a envie de se mettre en bombe).

En plus, et comme c'est déjà le cas pour les centaines de références proposées par ARDELL®, la pose est un vrai jeu d'enfant. Il suffit d'apposer la bande sur sa ligne de cils naturels, de vérifier l'ajustement et de couper l'excédent si nécessaire, toujours du côté externe. On applique ensuite une fine ligne de colle le long de la bande, et ne reste plus qu'à appuyer 30 petites secondes pour que cela soit fixé. **Bref, c'est désormais un vrai jeu d'enfant que de se faire des yeux de biche grâce à ces faux-cils qui mettront autant en valeur les teints froids et neutres des peaux diaphanes que les peaux métissées (ou simplement hâlées) des brunes ne comptant pas pour des prunes.**

LA GAMME BALAYAGE ARDELL EST À RETROUVER EN EXCLUSIVITÉ CHEZ MONOPRIX



**BUREAU FRANCK DRAPEAU** | Visuels sur demande ou téléchargeables sur : [www.franckdrapeau.com](http://www.franckdrapeau.com), Espace Journalistes  
Contacts presse : Ingrid, Marianne, Lélia, Lucie, Simon, Clara, Laura, Solène, Marjorie et Teddy | 01 44 54 04 04 | [beaute@franckdrapeau.com](mailto:beaute@franckdrapeau.com)